



# 防犯教室



7月12日（水）に、防犯教室を行いました。

今回は、「不審者への対応」について考えました。

「知らない人に声をかけられた、知らない人が後ろからついてきた、知らない人に腕をつかまれそうになった。…」など、DVDで色々な場面を観た後、児童からの考えを出し合い、高橋巡査部長さんから、多くのことをご指導いただきました。

## 「いかのおすし」を身に付けよう



**い**かない  
**の**らない  
**お**おこえをだす  
**す**ぐににげる  
**し**らせる



もうすぐ夏休み。どんなことに気を付けたらよいか。



みなさん、昼休憩によく走っていましたね。運動することはとっても大事です。それは、いざという時に走って逃げることができるからです。

「安全に通学しよう」～自分で身を守る、みんなで守る～のDVDを観ました。

夏休みに一番多いのが「万引き」です。小さいお菓子も盗んだら犯罪です。どんな小さな物でも、盗んだことがわかったら、おうちの人に来てもらうことになります。自分の責任だけでなく、家族をととても悲しませることになります。

また、スマホなどのゲームから、知らない人とのやりとりで犯罪に巻き込まれるケースが大変多いです。

これから、夏休みに入りますが、遊びに行く時は、家族の人に「行き先」を必ず伝え、時間を守る行動をしましょう。



時間を守ることが大切だとわかりました。

